



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:22

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 17 de Noviembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Bolsa de Noticias

- +Proponen adelantar las vacaciones estatales para 12 de diciembre. (Portada)
- +Instituciones sin plata para finalizar el año. (Portada)
- +Dan Fisk confirma. "PLC debe dar paso a otros líderes" (Portada)
- +Sigue el derrumbe del Canal Dos: Se va María Luly Delgado. (Portada)
- +Crucial acuerdo Bolaños y Ortega para suspender comicios municipales. (Portada)

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Eliseo Núñez

Tema: Varios

+Núñez expresó que se debe dar una transición en el PLC. "Yo estoy porque Alemán pague lo que a él le dieron, él tiene que pagar la transición y pasar el poder del PLC a otra persona del partido".

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Joaquín Solís /Medico Leones.

Tema: Celebración de 40 años de los regresados de la facultad de medicina.

Canal CDNN

Programa: Dardos al Centro

Presentador: Carlos Guadamuz

Tema: Varios.

+Guadamuz en su programa se dirigió al Presidente Bolaños, pidiéndole públicamente que le restituya la frecuencia 90.5 en FM que le fue ilegalmente arrebatada por el pacto Alemán- Ortega.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Tema: Varios

+Danilo comentó que sería un error histórico cambiar las elecciones municipales. Si el GUL no está preparado los nicaragüenses no tenemos porque pagar las consecuencias, porque si se cambian las elecciones municipales el mundo entero va a decir que en Nicaragua no se puede planificar nada, porque la persona que está en el poder cambia las leyes cuando le conviene.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:22

PAG - 2 -

Canal 2

Programa: **Esta Semana**

Fecha: 16 de Noviembre de 2003

Presentador: Carlos Fernando Chamorro

Invitado: Agustín Jarquín Anaya / Eduardo Enrique

Tema: Iniciativa de Ley de Acceso a la Información Pública

+Jaime Chamorro, director del Diario La Prensa, manifestó que es importante que haya acceso a la información, lógicamente existen ciertas informaciones que son confidenciales, que no pueden ser expuestas públicamente. El actual Gobierno ha dado muestra de dar información, ha puesto la página Web a disposición del pueblo para que conozcan sobre el gasto y el Presupuesto, por lo tanto está abierto a poner a disposición la información.

+Cristiana Chamorro expresó que la relación que han tenido con la Presidencia de la República, al hablar de la Ley de Acceso a la Información Pública, ha sido positivo. Hay una necesidad de parte del Gobierno y están concientes de tener esta Ley.

Canal 2

Programa: La Tertulia

Fecha: 16 de noviembre de 2003

Presentador: Edgard Tijerino

Invitado: René Herrera

Tema: Varios.

+Tijerino: Yo he escuchado decir, que Arnoldo ganó puntos de simpatía frente a la política norteamericana ¿cómo ves vos eso?.

+Herrera: Cuando está en condiciones normales podés ganar esos márgenes de autonomía frente a una potencia, porque estás ejerciendo la política en condiciones normales.

+Tijerino: vos recomendás no distanciarse y ser antagónico con la política norteamericana.

+Herrera: Me parece una “absoluta tontería” ponerte a pelear con los gringos. Y eso se lo dijimos montones de veces y no hizo caso. El hecho que un secretario de Estado venga a dar un mensaje directamente y días después un subsecretario venga a reiterarlo, me parece que es suficiente para que vos digas, bueno hombre no quiero pleito. Recuerdo que para la toma de posesión de don Enrique, el embajador Garza, el ex embajador Maiz y el ex embajador Lino Gutiérrez, quienes estaban en la fila de los invitados, en seguida después del acto, me solicitaron una reunión con Arnoldo, la cual donde la concertamos en las oficinas del partido. Ahí los diplomáticos nos dijeron la teoría del sol. El sol nace, crece, brilla y sale, él (Arnoldo) no lo ve así. Y desde entonces ya llevamos todo lo que ha pasado. Esto ha sido en parte por no querer aceptar ciertas reglas del juego político a nivel no solo nacional sino también internacional.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:22

PAG - 3 -

Canal 2

Programa: Primera Hora

Presentador: Dino Andino

Invitado: Lic. Eduardo Montealegre

Tema: El Presupuesto General de la República

+El ministro Montealegre expresó que cuando él asumió Ministerio de Hacienda y Crédito Público, encontró un déficit del 14%, actualmente se ha reducido a un 8%, con el ordenamiento en las finanzas públicas este Gobierno aspira para que en los próximos 3 años se logre bajar el déficit hasta en un 5% ó 6%.

+En relación a la Hipc, Montealegre manifestó que Nicaragua está por llegar al punto de culminación del 80% de la condonación de la deuda externa. Significa que el país, en vez de tener una deuda externa de aproximadamente 6 mil millones de dólares, ésta se bajaría hasta 1,800 millones de dólares. En cuanto a los altos salarios de los funcionarios argumentó que en menos de 2 años se han bajado en un 50%.

+En relación a su posible candidatura a Presidente de la República en el 2006, el ministro Montealegre apuntó que no es el momento de hablar de eso, "únicamente estoy concentrado en que Nicaragua entre a la Hipc, es verdad que aspiro a ser presidente, pero no estoy obsesionado", apuntó el Ministro.